



## Antrag

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AT/0055/2011		<b>Datum:</b>	15.08.2011			
<b>Verfasser:</b>	01-CDU-Ratsfraktion	<b>Az:</b>					
<b>Gremienweg:</b>							
25.08.2011	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
<b>Betreff:</b>	<b>Antrag der CDU-Ratsfraktion: Benennung einer Fläche nach dem Stifterehepaar Ludwig</b>						

### Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt,

eine Fläche in der Nähe des Ludwig Museums nach dem Stifterehepaar Ludwig zu benennen.

### Begründung:

Nachdem das Stifterehepaar Ludwig seit Jahrzehnten die Stadt Koblenz und ihre Bürgerinnen und Bürger im kulturellen Bereich stark unterstützt hat, kam nach dem Tod der Frau Ludwig eine erhebliche Erbschaft hinzu.

Durch die Umsetzung des Dechant-Homscheid-Platzes ist an der östlichen Seite des Ludwig Museums eine ehemalige Benennungsfläche frei geworden.

Bei der Flächenbezeichnung soll ein Hinweis oder eine Hinweistafel auf das Stifterehepaar hinweisen bzw. diese darstellen.